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Avanza construcción de nueva planta 
en colegio del m unicipio de Sucre
JORGE ANDRÉS RÍOS TANGUA
Sucre_______________________________________________

En octubre se tiene previsto 
sea term inadas y entregadas 
para su uso las nuevas instala
ciones de la institución educati
va Sergio Ariza en Sucre.

Las obras iniciaron el año pa
sado y ya tienen un avance del 
80%, aproximadamente, contó 
Hugo Alejandro Burgos, rector 
del colegio.

El proyecto de dos plantas, 
que incluye la construcción de 
seis aulas, dos baterías de baños 
y un salón adicional, llega para 
sustituir la antigua sede, cuya 
infraestructura se venía deterio
rando y más del 60% estaba fue
ra de servicio por el riesgo de 
colapso.

Ahora el gran dilema de las di
rectivas del colegio y las autori
dades locales es decidir sobre el 
futuro de la vieja estructura.

Lo im portan te  es que los 
alum nos, especialm ente los de

secundaria, volverán a tener 
espacios adecuados para  la 
form ación educativa, precisó 
Burgos.

Con los $2.300 millones in
vertidos en el proyecto con re
cursos departam entales y na
cionales, los estudiantes po 
drán dejar de recibir clases en la 
cafetería, el aula múltiple y un 
salón que antes era usado como 
una especie de bodega.

Carlos Julio Marín, alcalde de 
Sucre, explicó que afortunada
mente el colegio contaba con el 
espacio suficiente para el desa
rrollo de la nueva obra, lo que 
ayudó a agilizar las gestiones 
que se hicieron ante el gobierno 
departamental.

Años de espera
El mal estado de la infraes

tructura física del colegio Sergio 
Ariza llevaba años. En 2017 toda 
la comunidad educativa (padres 
de familia, alumnos y docentes)

hicieron una marcha y un plan
tón en el pequeños casco urba
no, exigiendo una intervención 
por el riesgo que estaban co
rriendo.

Con más de la mitad de los 
salones fuera de servicio por 
recomendación de las autori
dades, las actividades educati
vas se habían convertido en un 
problema.

Durante la pandemia y en me
dio de la tem porada invernal, 
Burgos llamó la atención sobre 
el aumento del deterioro de la 
planta física.

Ahora solo se espera que con 
la nueva infraestructura los 
alumnos se animen a regresar 
con más ánimo.

El rector llamó la atención 
sobre la deserción que se viene 
p resen tando , especialm ente 
porque muchas familias rura
les em pezaron a dejar el muni
cipio ante las dificultades eco
nómicas.


